



Bernard Decourchelle et Philippe Untersteller, à la galerie Arcuterie jusqu'au 21 juin 2014

publié le 18/05/2014

Pour découvrir à Poitiers les mystères de la Spectromanie

Descriptif :

la spectromanie s'invite à l'Arcuterie

Dans cette exposition qui se tient du 15 mai au 21 juin, Bernard Decourchelle¹ et Philippe Untersteller, directeur de la galerie, croisent leurs jeux de formes, de lumière, d'ombres et d'apparitions flottantes sur les murs de la galerie.



Arcuterie  galerie associative 27 rue St Cyprien 86000 Poitiers - Tél : 06 83 620 178 - arcuterie@yahoo.fr

(1) au nom de l'Education Nationale, saluons chaleureusement notre ancien collègue



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.